

du ministre des finances la désastreuse corporation qui étroit aujourd'hui notre industrie canadienne du pétrole a immédiatement haussé le prix de l'huile d'un cent le gallon.

Il reste donc acquis que ce "Combine" devant lequel tremble le gouvernement des Etats-Unis même, est maintenant fixé dans notre propre territoire, qu'il menace nos propres industries et que c'est le gouvernement libéral de M. Laurier qui nous l'a imposé.

Quelles en sont les conséquences ?

Le "Combine" de l'huile de charbon est le maître absolu de notre industrie nationale.

Le "Combine" a dicté aux compagnies de chemins de fer, pourtant bien puissantes, ses propres tarifs de transport, en les menaçant d'une concurrence ruineuse.

Le "Combine" maîtrise le gouvernement ;

Le "Combine" corporation yankee, emporte aux Etats-Unis les millions qu'il extorque aux canadiens pour faire vivre ses magnats dans l'opulence ;

Le "Combine" érase le consommateur canadien en lui faisant payer plus cher le produit de son propre pays ;

Le "Combine" fait payer au consommateur canadien au-delà de 5 cents plus cher le gallon que sous le régime conservateur.

Le "Combine" impose ainsi une taxe de près d'un million de piastres par année aux pauvres gens.

En un mot, sous le gouvernement conservateur, en 1896, le prix de l'huile de charbon était de 15 cents le gallon, et, aujourd'hui, sous le gouvernement libéral de M. Laurier, il est de 20 cents, et c'est la classe laborieuse qui paie : le cultivateur, l'ouvrier, l'humble travailleur de toutes classes.

Mais on
gagé de fu
la vie.

Il en e
a faites.

Attent